

La 'vegueria', la Cámara de Comercio de Tortosa y el ATC

Señor Mora, rectifique. Sus recientes declaraciones a propósito del Almacén Temporal Centralizado vuelven a constatar que, una vez más, una persona de relevancia pública se arroga la representatividad del conjunto de las Tierras del Ebro y vuelve a opinar en sentido negativo sobre asuntos de la Ribera d'Ebre. ¿Para cuándo una propuesta en positivo?

Quiero recordarle, señor Mora, que la Cámara de Comercio de Tortosa no tiene, ni a este paso tampoco tendrá nunca, competencias en la Ribera d'Ebre y que la Cámara de Comercio de Reus, en su defensa del ATC, juega el papel que debe jugar: defender los intereses de su ámbito de influencia. Por el contrario, la cámara tortosina, no provoca otra cosa con sus declaraciones que aumentar la desafección de esta parte de las Tierras del Ebro con la que es su referencia: Tortosa. Paso a paso, sin propuestas en positivo para la zona, racaneando inversiones desde la administración, sin la necesaria defensa de los intereses de este territorio, no estamos ayudando precisamente a crear sentimiento de pertenencia a la tan deseada veguería de las Tierras del Ebro. Es más, pese a que la cámara de Tortosa pretende expandir sus dominios territoriales a la Ribera d'Ebre, declaraciones como las suyas nos empujan inevitablemente a Riba-roja a hacer un pronunciamiento claro y rotundo a favor de Reus.

Señor Mora, una vez más, rectifique. Los celos entre cámaras de comercio son comprensibles, pero no son una buena guía para un cargo público. De hecho, las consecuencias de su actitud respecto a un proyecto en el que muchos tenemos depositadas esperanzas para el desarrollo de este territorio podrían derivar en la nada deseable tesitura de que la veguería de las Tierras del Ebro naciese sin la presencia de algunos pueblos de la Ribera d'Ebre.

No es de recibo que emita esta opinión sin otra información que la que le proporcionan los grupos contrarios al proyecto y sin que la cámara tortosina se haya dignado a tan sólo a escuchar que el ATC supone un almacén para guardar de forma más segura las más de 1.000 toneladas de combustible gastado que ya hay hoy en la Ribera d'Ebre, que asociados a esta instalación hay un centro tecnológico formado por cinco laboratorios científicos y un parque empresarial en cuya gestión consorciada ya estamos trabajando en la zona. Son puestos de trabajo, señor Mora. Es también la inyección económica para los ayuntamientos del entorno. Son las posibilidades de generar en común proyectos de desarrollo económico como nunca ha habido. Son, en definitiva, las esperanzas de la Ribera Nord.



Jose Luis Aparicio Escorza

Alcalde

Riba-roja d'Ebre, 7 de maig de 2010